



Refuerzan acciones preventivas para reducir incendios en Chiapas

▶ **SE TRABAJA CON LA ESTRATEGIA DE MANEJO INTEGRAL DEL FUEGO 2016, IMPLEMENTADA POR EL GOBIERNO DEL ESTADO.**

Autoridades de la Secretaría de Protección Civil, Secretaría de Medio Ambiente e Historia Natural, Comisión Nacional Forestal, Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas y de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, realizaron la reunión de coordinación y fortalecimiento para la reducción de incendios forestales 2016.



Durante este encuentro, el titular de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno, destacó la importancia de reforzar medidas preventivas, lo que ha permitido que hasta la fecha, Chiapas esté fuera de la lista de los primeros 10 lugares a nivel nacional con mayor número de incendios e índice de hectáreas afectadas.

Lo anterior, dijo, gracias a la estrategia de manejo integral del fuego 2016, implementada por el Gobierno del Estado mediante la oportuna coordinación interinstitucional y el uso de la nueva tecnología satelital, a través de la ubicación de puntos de calor que permiten a las autoridades atender los incendios con mayor prontitud, sofocándolos antes de que se extiendan.

García Moreno resaltó el interés de fortalecer dicha estrategia entre los tres órdenes de gobierno, la Secretaría de la Defensa Nacional, organismos no gubernamentales y sociedad civil, a fin de reducir paulatinamente el número de incendios forestales que se registran anualmente en la entidad.

En este sentido, debido a que los incendios afectan directamente a nuestro estado, resulta fundamental la acción oportuna, por lo que se garantiza a la población una atención efectiva sobre todo para enfrentar la temporada de estiaje catalogada para este 2016, como la más severa por los efectos del fenómeno El Niño Intenso.

De esta manera, las autoridades hicieron un exhorto a la población en general a vigilar sus predios para que no exista acumulación de ramas secas, maleza, basura, cartón o papel que pudiera servir como combustible para la generación de incendios, así como no dejar fogatas encendidas, cigarros, cerillos o brasas, evitar dejar fragmentos de vidrio, cristales, espejos o botellas que por la acción de los rayos solares, pudieran convertirse en una fuente de calor y provocar un incendio.